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CONSEIL DE QUARTIER HOPITAUX FACULTES 

COMPTE RENDU DE REUNION PLENIERE 

21 septembre 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Sur l’actus de la démocratie participative 

Plusieurs points sont abordés par Mme Saint Martin : 

 Volonté d’accélérer la réalisation des projets avec la réorganisation du service 

engagement citoyen 

 Importance de travailler en cette dernière année de votre mandat sur le 

renouvellement des instances après 3 ans d’expérimentation. Nécessité de travailler 

sur comment renforcer l’engagement citoyen de manière large. 

Sur les projets du Conseil de quartier 
 

Projets Etat d’avancement Prochaines étapes avec vous 

Quartier apaisé Plan 

des 4 seigneurs 

Opération 

quartier apaisée 

va être lancée 

Date de la concertation à venir pour intégrer 

des membres des CQ dans le GTH 

Lieu : Maison pour tous Albert 
Dubout 

Heure : 
18h30 

En présence de : 

 
 Véronique Brunet, adjointe au Maire déléguée au quartier Hopitaux 

Facultés en remplacement temporaire de Mme Mylvia Houget 
 Jean Dominique Delaveau, Conseiller municipal délégué à la démocratie 

participative et inclusive 
 Clément Geney, Responsable service Engagement Citoyen 

 
 
 
ORDRE DU JOUR 
 

 Actus du quartier par l’adjointe du quartier 
 Actus de la démocratie participative par l’adjointe au renouveau démocratique 

 Planning de travail pour l’année 23-24 
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Rues proposées par 

le CQ pour des rues 

de la biodiversité 

(rue de la Chênaie, 

rue de la Jalade, 

rue Henri Lagattu) 

Complexes de 

par les réseaux 

et taille. 

Nécessitent des 

études 

complémentaires 

Proposition de faire une balade urbaine sur 

ces secteurs pour identifier des besoins 

d’intervention avant une éventuellement 

transformation en rue de la biodiversité 

Rue de la biodiversité 

(Rue Combe de 

Bonestat) 

Présentation 

du projet 

Mise en place d’une concertation avec le CQ 

et riverains sur le projet 

 
Les membres présents font remarquer que la rue Combe de Bonesta n’est pas tout en fait en 

adéquation avec la volonté de transformer une rue passante de manière à faire un projet 

démonstrateur et qu’il serait pertinent d’investiguer d’autres rues. 

Il est spécifié cependant que cette rue a été validé par les services comme pouvant faire l’objet 

d’une transformation en rue de la biodiversité et que la validation technique sera moins 

complexe par rapport aux autres rues proposées par le CQ qui pourrait entrainer un retard 

conséquent si ce n’est une impossibilité technique. 

 

 
Les membres présents font remonter les préoccupations sur le QPV Aiguelongue qui se 

dégrade face aux problématiques de sécurité. Plusieurs projets de transformation des espaces 

publics pour occuper le terrain sont en réflexion et programmation (agrandissement des jardins 

partagés, plateau sportif de street workout) mais en attente de financement pour réalisation. Il 

est proposé que le CQ se penche en lien avec le Conseil Citoyen sur l’opportunité d’aller au 

soutien de projets sur le secteur. 

 

 
Sur le planning des 2 prochains mois 

 

 

 28 septembre: Visite collective de la Rue Combe de Bonesta pour acter l’opportunité 

ou non de déclencher le projet de transformation en rue de la biodiversité 

 11 octobre : si opportunité sur Combe de Bonesta organisation d’un premier temps de 

concertation avec les riverains 

 19 octobre : discussion sur opportunité de soutenir les projets sur quartier Aiguelongue 

en lien avec Conseil Citoyen – poursuite de la réflexion de Combe de Bonesta si accord 

le 28 septembre 

 18 novembre : domaine d’O - rencontre inter instances autour de l’engagement citoyen 

de 9h à 14 h 


